

Entregados los premios de Santa Catalina

Humanidades de Toledo reconoce la creatividad

La vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda; el decano de la Facultad de Humanidades, Ricardo Izquierdo; y la secretaria del centro, Palma Martínez Burgos; presidieron el acto de entrega de los premios correspondientes a los certámenes convocados por Santa Catalina. En las modalidades de poesía y relato corto resultó ganador Luis Alfonso Zuloaga (Ciudad Real), con los títulos, respectivamente, *Amigos de hojalata* y *Amores y desamores de un poeta desquiciado*; en el certamen de cortometrajes recibió el premio del público *Triángulos*, de Eleazar Arroyo (Valladolid), y el premio del jurado *Las bolas de Newton*, de Jorge Juan Fernández (La Roda, Albacete). Resultó vencedora del concurso de fotografía la imagen titulada *Soledad*, del toledano Moisés Soto.

Como novedad, el centro ha creado este año un premio para distinguir la mejor de las especialidades aportadas por los alumnos a las II

Jornadas Gastronómicas del centro. Las *Delicias de Santa Catalina*, de Consuelo Simón, triunfaron como mejor plato salado. Yolanda Vega se impuso en la modalidad plato dulce con sus *Suspiros de Barataria*. Otras actividades previstas por los alumnos para festejar su patrona fueron un campeonato de trivial, un video forum y competiciones deportivas.

Tras la entrega de galardones, la vicerrectora destacó la labor de dinamización que la Facultad de Humanidades desarrolla en Toledo. "La consolidación de este centro universitario no se refleja sólo en la calidad de la docencia, los índices de inserción laboral de sus egresados o el prestigio de sus investigadores, sino también en la proyección que alcanza en la ciudad", dijo.

Un magnífico concierto de música barroca a cargo del cuarteto instrumental Sphera AntiQva sirvió para cerrar las conmemoraciones de Santa Catalina.

Entregados los premios San Alberto Magno de Químicas

La Facultad de Ciencias Químicas de Ciudad Real ha culminado las celebraciones por San Alberto Magno con la entrega de premios de los certámenes convocados con motivo de sus fiestas patronales.

Respecto al certamen fotográfico, en blanco y negro, resultó vencedora la alumna de la Facultad de Químicas Ana María Fernández Morales, con la obra *Central Station*. En el apartado de color, se ha hecho con el premio Gema M. Tello, personal de administración y servicios, con *Venecia*. Por último, el premio a la mejor fotografía científica ha recaído en José Antonio Murillo Pulgarín, catedrático de Química Analítica.

En el apartado de inventos, logró el primer premio el *Hielo caliente*, del que son autores Laura Córcoles y Daniel Zapatero. Las *Gafas antiempañamiento*, de Beatriz Gómez y Antonio González; y la *Disolución oscilante*, del que es autor Manuel Merio obtuvieron el segundo premio.

Homenaje a los maestros jubilados

Las cuatro escuelas de Magisterio de la región han homenajeado a los maestros que se han jubilado a lo largo de este año, aproximadamente un centenar de profesionales de la enseñanza que han dedicado la mayor parte de su vida a formar a nuevas generaciones de castellano-manchegos. En el Campus de Albacete, la profesora de Lengua y Literatura Josefa García y el catedrático de Filosofía Carmelo Blanco recibieron la insignia de oro y la beca de la Escuela de Magisterio. En Ciudad Real se impusieron las becas a los profesionales retirados, uno de los cuales habló en nombre de sus colegas para agradecer el reconocimiento. La celebración en el Campus de Cuenca, que incluyó una comida de hermandad y una conferencia a cargo de la maestra Carmen Muñoz, contó con la participación de más de 250 personas; mientras que en Toledo los asistentes pudieron disfrutar de un concierto a cargo de Andrés Tejero (flauta) y Eduardo Ramírez (piano), ambos miembros del dúo MusicArte, que ofrecieron piezas musicales de Mozart, Fauré o Gaubert, entre otras.



En la imagen, algunos de los participantes en el homenaje a los maestros celebrado en Ciudad Real



Toledo también agradeció la labor de sus maestros



Un momento del acto celebrado en Albacete